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在快女11进10比赛中，专业评审和微博评审、
大众评审就意见相左，最终，专业评审的意见未被
采纳，萨顶顶不得不后台洒泪。

也许是受此事影响，在上周五的比赛中，3位专
业评委胡海泉、萨顶顶、蔡国庆刚上场，便以强势姿
态出现在观众面前，在比赛开始的首轮晋级中，就给
了观众一个吃惊的答案，3位首轮演唱的选手全部直
接晋级，这让主持人何炅不得不表示，“这跟比赛规
则不符”。但评委们强硬地表示：“这是我们3个人一

致的决定。”何炅只好低声问身边的导演组：“可以这
样吗？”当胡海泉再次表示不会更改决定时，何炅只
好打圆场：“这个决定让我和汪涵这两个也算有点经
验的主持人要强作镇定地继续主持下去。”

而在之前两场比赛的“PK王”杨洋演唱时，胡海
泉、萨顶顶、蔡国庆则遭到了微博评审团的讽刺。
到了终极PK，专业评审和微博评审再次产生冲突，
专业评审统统表示力挺李斯丹妮，而微博评审则多
数选择了小美女陆翊。

近日，在深圳卫视“金钟奖流行音乐大
赛”全国总决选组合组 6强的比赛上，嘉宾
突然和评委正面杠上了。

第一轮PK赛中，对决的两个组合表演完
后，主持人邀请嘉宾点评并预测赛果，黄舒骏
就“预言”台上的“Queen Four”组合将来会
成为“伟大的艺人”，而作为老乡的李湘也高兴
地夸她们“没有丢湖南人的脸”。就在点评嘉

宾对赛果预测一边倒的情况下，评委却毫不
解释就把“Queen Four”组合直接淘汰了。

前车之鉴，在最后一轮 PK 赛中，黄舒
骏直言：“我很犹豫要不要把真心的话透露
出来，因为看到凡是我们支持的选手，评委
就要反对。”同为点评嘉宾的蓝波还表示说
为了扰乱专业评委的视线，他决定要做假
动作迷惑对方。

“像今晚李斯丹尼这样边歌边舞的是中国
歌坛最需要的，我支持李斯丹尼。”“在我心中，
李斯丹尼的表演和舞蹈其实是中国歌坛最渴求
的，只有她，李斯丹尼。”这些话看起来虽然过激，
但仍不能列入“疯狂”的范畴。但在前晚《快乐女
声》的比赛中，蔡国庆是用嘶吼的方式喊出这些
点评的，他的表现遭到恶评如潮，甚至有网友建
议“把他扔出快女评审团”，“他跟没听过歌似

的，终于发现这个世界上还有真唱这个奇迹。”
微博上，尽管对陆翊的淘汰也有争议，但没有

对蔡国庆的点评那么“一面倒”的反对声音。一位
网友说：“凑热闹看了下快女，发现评委越来越疯
癫，越来越失控，尤其以蔡某人最为典型，全场疯
言疯语，言辞激烈”、“刚听‘同一首歌先生’点评苏
妙玲，鸡皮疙瘩掉了一地。”“蔡国庆老师，跟当年
快男的杨二车娜姆一样，那么激动干吗呀。”

继李谷一、韩红之后，宋祖英、周立波
出现在金钟奖的点评嘉宾席。在首位出
场的选手张禄籴演唱完毕，主持人问宋祖
英对表现出众的张禄籴有什么看法。宋
祖英盛赞选手“很好很专业”、“声音很磁
性”、“自信一点”、“要好好地学习”……周
立波笑称宋祖英是“领导讲话”，说完还模
仿了一句“很好很领导”，引起哄堂大笑。

当周立波与选手王晰现场对唱《当爱
已成往事》时，黄舒骏戏称其高音“丝丝入

扣，动人心弦”。周立波则回应“你可以批
评我，但不能调戏我”。

谈起自己在评委席的表现，周立波
表示自己是国内“评委界”的第二
把交椅，至于谁是第一，他笑称

“我还不知道”，颇有点“我
称第二，无人敢称第
一”的味道。
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网友说：蔡国庆太疯癫，跟当年的杨二一样好激动！
周立波:我是国内评委界的第二把交椅，谁是第一，还不知道！

“很好很专业”“要好好学习”，宋祖英的点评被调侃“很好很领导”！

这哪儿是看选选秀秀
分明是在看“评委秀”分明是在看“评委秀”

为了让节目更好
看，很多选秀节目在
游 戏 规 则 上 精 心 安
排，如《快乐女声》在
专业评审以外增设微
博评审，而金钟奖流
行音乐大赛不仅有专
业评委，还设置了点
评嘉宾。这种设计给
节 目 增 加 了 很 多 硝
烟：专业的和非专业
的杠上了。

在快女 10 进 9 比
赛中，专业评审们在
第一组选手比赛后将
3 位选手直接送进全
国9强（按规则只能晋
级 1 名），连一向见多
识广的何炅也笑称被
吓 得“ 强 作 镇
定”。而深圳卫视

“金钟奖”，专业评
委则完全无视点
评嘉宾的想法。

金钟奖大赛 凡是嘉宾支持的评委都反对

嘶吼着点评 蔡国庆被网友批“太疯癫”

蔡国庆蔡国庆

快女选秀 专业评审对掐微博评审

规则就是拿来打破的吗？

赛后，专业评审团很不淡定的
表现让网友们跟着不淡定起来：

“这样太恶了，她们3个人没有
改变啊，你们在点评时怎么不说这
些啊？反而全部晋级，太怪异了！”

“这是个比赛，游戏规则还是要遵
守的。”

“规则定了难道就是用来打破

玩的？”

嘉宾为了凸显评委“专业”？

专业评委和点评嘉宾意见是否
该一致？网友对此意见多多：

“既然请来点评嘉宾，专业评委
们是不是得尊重一下呢？毕竟他们
不是拿来凸显你们的‘专业’。他们
是什么？摆设？花瓶？”

“人家是专业的嘛，怎么能听那
些‘嘉宾’的呢？”

“评委和嘉宾掐
架，是不是故意的、
安排好的呀？我
觉得好玩，好
看！”
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